

pero los dueños sienten que no se los protege.

Delegado Presidencial de Petorca presentó su Cuenta Pública en La Ligua

Uno de los proyectos destacados es el de Aducción del río Ligua, que beneficiará a más de 21 mil personas

El martes 1 de julio se llevó a cabo la Cuenta Pública Participativa 2025 de la Delegación Presidencial Provincial de Petorca, encabezada por el delegado Luis Soto Pérez. La actividad, realizada en La Ligua, reunió a autoridades comunales, provinciales y representantes de las cinco comunas de la provincia, quienes conocieron el balance del trabajo desarrollado durante el año 2024.

En su presentación, el Delegado destacó una serie de avances en distintas áreas. En materia hídrica, subrayó el Plan de Acción para la provincia y el reavalúo de predios agrícolas, que benefició a 15 comunida-

des. En obras públicas, mencionó el proyecto de aducción del río Ligua, que beneficiará a más de 21 mil personas, y el mejoramiento de los servicios sanitarios rurales.

En salud, resaltó la construcción del nuevo Cesfam de Catapilco, el Centro de Diálisis y los estudios para un nuevo

hospital provincial. También mencionó los operativos médicos realizados junto al Servicio de Salud Viña Quillota - Petorca, la Armada y la Fundación Acrux, que sumaron más de mil prestaciones médicas.

En educación, se valoró la inauguración del Jardín Junji de Villa Wisconsin, la

implementación del SLEP y el programa Comunidades Educativas Protegidas. En vivienda, se destacó la entrega de 52 casas en Cabildo y la recuperación de espacios públicos mediante el DS27.

La seguridad también fue parte del balance, con incautaciones, nuevos vehículos y recursos del Sistema Nacional de Seguridad para las comunas de Petorca, Cabildo, La Ligua y Zapallar.

“El trabajo en salud y la aducción son claves para la provincia. Hemos estado presentes en distintos frentes para mejorar la calidad de vida de nuestras comunidades”, expresó el delegado Soto, quien también destacó medidas del Ejecutivo como la Ley Copago Cero, el Royalty Minero y la creación del Ministerio de Seguridad.

La jornada finalizó con la participación activa del público, que pudo expresar sus inquietudes en mesas sectoriales.



El delegado Luis Soto Pérez destacó los principales avances logrados en la provincia durante el 2024.